

Queridos vecinos/as de Nogales

El pasado 8 de Febrero me comunicaron la decisión de cambio de destino y ubicación en el desarrollo del trabajo que se viene realizando en el Servicio Social de Atención Social Básica Llanos de Olivenza.

Este cambio implica que dejaré de acudir a la oficina de Nogales, como habitualmente he asistido los miércoles de los tres últimos años. Sirvan estas palabras para en primer lugar agradecer de corazón la acogida que he tenido en vuestro pueblo. He de confesar que me he sentido en todo momento muy bien atendida, con personas con las que da gusto hablar, negociar, dialogar... Ha sido un placer el poder acercar y hacer accesibles las diferentes líneas de ayudas que conforman el Sistema Público de Servicios Sociales y mejorar así el Estado de Bienestar de los vecinos que se atrevieron a "venir a preguntar". Me queda la satisfacción de que con mi trabajo he podido aclarar muchas dudas, mejorar el estilo de vida de muchos vecinos/as y haber hecho posible muchos derechos que repercuten directamente en que vivamos en una sociedad mejor, más justa e igualitaria.

No quisiera dejar de agradecer también la estupenda acogida y colaboración que he tenido con mis compañeros/as del Ayuntamiento (no quiero olvidarme de nadie) Rosi, Ana, Yoana, Gloria, Julián, M^a Eugenia, Silvia, y como no a Eva, que me consta que ha luchado hasta el último momento para garantizar este servicio que es esencial y para que no se produjera este cambio, lo que demuestra, una vez más que es una persona comprometida con la calidad de vida y el bienestar de sus vecinos/as.

Gracias a todos ellos que me han facilitado todos los medios y recursos para que pudiera desarrollar en condiciones mi trabajo. No me puedo olvidar de agradecer también el esfuerzo y dedicación de todas las auxiliares de Ayuda a Domicilio con las que he tenido la suerte y oportunidad de trabajar, gracias a su esfuerzo y dedicación este Servicio que es esencial para las personas mayores de la localidad se ha desarrollado con gran profesionalidad y calidad humana y hemos podido llegar a todas las personas mayores que han demandado el Servicio.

Aunque estoy segura de que seguiremos en contacto, quisiera también deseáros a todos/as el mayor de los éxitos en vuestra experiencia vital, a todos y cada uno, a los que viven solos/as, a los que viven con sus hijos/as, a los que viven con sus tíos, a los que viven en familia con hijos pequeños, adolescentes..., a todos y cada uno os deseo lo mejor y estoy segura de que con la continuidad de servicio y esta ampliación que han conseguido Nogales, la calidad de vida y el acceso a los recursos se mantendrá e incluso mejorará como os merecéis.

Un fuerte abrazo.

Montse

